



2月の園だより



令和6年2月 富田林市立青葉丘幼稚園

青葉丘幼稚園はRun Run タイムから一日が始まっています。そら組さんが前に出てラジオ体操の見本を見せてくれる日もあり、みんなで一つのことをしていると感じられる時間です。全員でできない日もクラスごとに時間を決めて園庭を元気に走っています。Run Run タイムのあとは、クラスごとに好きな遊びをする時間なのですが、先週は厳しい寒さが続きました。いつもは、ほとんどの子どもたちが園庭に残って遊んでいるのですが、さすがに園庭で走りまわっている子どもたちと、「寒い」と言って部屋に戻ってしまう子どもたちとに分かれてしまいました。園庭に残っている子どもたちは、プールやビオトープにできた氷を見つけ、集めたり、割ったり、割った氷の上に乗って滑ったりと、それぞれのお気に入りの遊びを見つけ楽しそうでした。次の日も氷ができるようにいろいろな入れ物に水を入れ、Run Run タイムのあとは氷ができているか観察する日が続いています。氷ができる日とできない日があったり、できたときも日によって氷の厚さが違うことに、「なぜ？」という疑問を持ったようです。「気温がどうだったか」「置く場所で違いがあるか」と考えながら先生たちと話をしていました。自然のなかにある「なぜ？」は次から次へと出てきます。教科書に載っている答えをすぐに教えることはできませんが、その疑問を持つことが楽しいと思えるような声掛けをしていくことが大切だなあと改めて考えています。

各クラスでは生活発表会に向けての取り組みが始まっています。物語のイメージをふくらませている途中ですが、これから子どもたちの思いを出し合いながら、一人一人が輝ける場面を取り入れたものが完成していくのを楽しみにしています。一年の『集大成』と言われるこの生活発表会を通して、この一年でこんなことができるようになったんだと自信を持ち、クラスみんなで表現することの楽しさ、充実感を味わい、次へのステップにつながるような取り組みにしていきます。

園長 大熊 浩



毎日、寒い日が続きますね。
体調を崩すことも多くいます。
「早寝早起き」「手洗い・うがい」を
して、げんきに過ごせるように
しましょう!!

8時30分～9時までに
登園しましょう!!